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Meno scuolabus, nulla di fatto tra Comune e ditta Gaspari

 GIULIANOVA Si è concluso con un nulla di fatto, ieri mattina, l’incontro tra il vice sindaco Nausicaa
Cameli e la ditta di trasporti scolastici Gaspari la quale, a causa di una spending review interna alla ditta,
ha deciso di eliminare un pulmino per il trasporto degli alunni. Cameli, che ha anche la delega
all’istruzione, ha incontrato il titolare dell’azienda per chiedere che venga ripristinato il mezzo, al fine di
garantire un servizio adeguato. Oggi ci sarà un nuovo incontro con Gaspari, nella speranza di poter
finalmente giungere alla conclusione della faccenda: la mancanza di un pulmino, infatti, rischia di
compromettere il servizio di trasporto di molti alunni. La ditta Gaspari è vincitrice di un appalto che si
occupa del servizio di bus per tutte le scuole materne, elementari e medie del territorio giuliese. Rimane da
risolvere anche il problema del trasporto disabili; rispetto allo scorso anno, infatti, ci sono due bambini in
più, che frequenteranno la scuola materna, ad aver bisogno di mezzi idonei di trasporto. Anche per questo
caso, il vicesindaco è in contatto con il Soccorso amico, che già si occupa del trasporto di alunni con
disabilità, per una aggiunta di ore o di mezzi.
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